
 

 

 

 

 

令和４年度第６回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

《給食試食会より》 

本日の献立は「ごはん（ひじきのふりかけ）、豆腐のすまし汁、たまご焼き、きんぴら」でした。衛生

管理を徹底して調理しており、アレルギーの対応についても複数で確認を行っていると説明がありまし

た。委員からは調理員と生徒との交流ができるような機会が作り、食育につなげるとよいなど、多くの

質問や意見が出されました。 

《協議事項》              司会：美谷島正義（会長） 記録：小池拓哉（副校長） 

（１）次回、学校運営協議会では「生徒会役員との意見交換会」を計画していましたが、定期考査Ⅲと日程が重

なっていたため、１月の「町会の皆様・ＰＴＡ役員との意見交換会」と入れ替えて実施することを検討し、

決定しました。 

（２）町会の皆様・ＰＴＡ役員との意見交換会の内容について協議し、今年度は町会の皆様からは、生徒が協力

できる町会活動や町会から見た生徒の様子について意見を伺うこととしました。また、ＰＴＡ役員からは

ＰＴＡ活動の紹介や家庭での生徒の様子についてお話しいただくこととなりました。 

（３）生徒会役員との意見交換会では生徒会新役員から自己紹介と公約の説明を聞くこととなりました。 

《連絡・報告事項》 

（１）１０月１５日（土）に開催した学校説明会に、今年度は５６名が参加したと報告がありました。また、部

活動体験にも多くの小学生が参加し、本校への入学を検討していることがわかりました。ただし、授業体

験への参加者が少ないため、来年度以降、実施方法を検討する必要があることも報告されました。 

（２）１０月の学校状況について報告がありました。今月は１０月２９日（土）の学習発表会に向けて、生徒、

教職員ともに精一杯取り組んでいると報告がありました。当日まで、感染症対策を十分に行い、無事に実

施できるように努めています。 

（３）１１月の予定について報告がありました。※行事予定は音羽通信に掲載しております。 

（４）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

・学習発表会では、大山駅で徒が安全に移動できるように誘導を行うこととなりました。（協働本部） 

・大塚青少年健全育成会のイベント「カプラで遊ぼう」のボランティアに９名の生徒が参加しました。特

に３年生の参加が多くありました。（ＰＴＡ） 

・来年度のＰＴＡ役員の選出の準備を行っています。（ＰＴＡ） 

《委員より一言》今月は宝川順子委員です。 

１０月２５日の委員会の際に３年ぶりの給食試食会がありました。この日は卵焼きやきんぴらといった和

食メニュー。出汁がよく効いているやさしい味で大変美味しく、お腹いっぱいになりました。我が子たち

も給食が大好きで、母にとっても給食は心強い味方でした。今はまだ前を向いての黙食とのことですが、

同じ空間で食べることで心が通じ合っているのだろうなと思います。限られた予算の中で様々な食材を使

い、栄養バランスを考え、既製品は使わず手作りを心掛け、生徒たちに日々の楽しみを提供している栄養

士さん、調理員さんに感謝です。学校はこういった多くの方々の力によって支えられていることを実感し

ました。 

 

○ 開催日時 令和４年１０月２５日（火） 午後１２時００分より１３時００分まで 

（給食試食会を含む） 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 美谷島正義（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、 

宝川順子、弘世京子、塩川浩司、土佐利恵、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 

次回の学校運営協議会は、令和４年１１月２１日（月）午後３時３０分より実施予定です。 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  
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